

Se caracterizó por ser un periodo histórico dominado por una sola figura, Porfirio Díaz

Consistió en una serie de internos protagonizados por distintos jefes políticos y militares que estuvieron frente del gobierno de la nación, así como de diversos sectores de la población

Se denomina porfiriato al periodo histórico acaecido en México, comprendido entre los años de 1876 hasta 1910.



Orden y Progreso

Se le denomina Revolución Mexicana al movimiento armado, social y cultural que inició en 1910 al final del gobierno de Porfirio Díaz y que culminaría con la promulgación de una nueva constitución: la Constitución de 1917

Venustiano Carranza promulgó el Plan de Guadalupe contra el dictador Victoriano Huerta. Para establecer el orden constitucional, organizó a los levantados y creó el Ejército Constitucionalista conformado por dos grandes divisiones: el ejército del noroeste al mando de Pablo González y el ejército libertador del sur dirigido por Zapata.

Zapata ideó el Plan de Ayala en el que argumentaba que Madero no podía cumplir los objetivos de la revolución, lo desconocía como presidente y declaraba que se apoderaría de un tercio de las tierras de los terratenientes a cambio de una compensación

En 1914 Zapata se une a Francisco Villa. En 1917 la guerra continuaba y Villa fue derrotado por Carranza

Francisco Villa se levantó en armas el 17 de noviembre de 1910, al atacar la hacienda de Cavaría, en Chihuahua, evento al que le siguieron los encuentros de San Andrés, Las Escobas y Ciudad Camargo.

